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ОТВЕТ   ШАХТЕРОВ
В эти дни на шахте «Ленинградская» активно проходит обсу-

ждение Письма ЦК КПСС, Совета Министров СССР, ВЦСПС и

ЦК ВЛКСМ «О развертывании социалистического соревнования

за выполнение и перевыполнение плана 1978 года и усилении

борьбы за повышение эффективности производства и качества

работы».

На утреннем наряде перед сменой участка № 6 выступил
партгрупорг, заместитель начальника участка В. А. Панфилов.
Он рассказал о производственных делах горняков участка, за-
дачах партгруппы и коллектива, вытекающих из решений де-
кабрьского (1977 г.) Пленума ЦК КПСС.

Руководствуясь решениями Пленума, в ответ на Письмо ЦК
КПСС коллектив участка № 6 решил третий год десятой пяти-

летки сделать годом ударного труда, с первых дней обеспечить
устойчивый ритм, выполнение плановых заданий и обязательств,
еще шире развернуть социалистическое соревнование, активнее

включиться в борьбу за повышение эффективности труда и каче-
ства работы, годовой план по добыче сланца завершить к 29 де-
кабря 1978 года.

С. СИРЯК,
горный мастер участка № 6.

ИДЕТ ТРЕТИЙ ГОД
10-Й ПЯТИЛЕТКИ -
ГОД УДАРНОГО ТРУДА

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ ВАЖНОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭтЮЕКТИВНОСТИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

РАВНЕНИЕ   НА
ПРАВОФЛАНГОВЫХ!

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ
ЛЕНИНГРАДСКОГО  ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ЗА 1977 ГОД

■   ^                се            со

Шахта, участок, бригада,
фаынлня руководителя        х

коллектива                 ™

Процент выполнен плана +— к об зательств % выпол нения пла по произ водитель- ностн тру

Шахта № 3
С. А. Ланцов               -1.000.000 т 108,1 +31.351 т          103,3

ГОРНЫЕ УЧАСТКИ
Шахта № 3
участок № 2
Р. Г. Шигабутдинов       288.740 куб.м   107,9
участок № 3
И. М.   Кутузов               292.130 куб.м   104,9
Шахта «Ленинградская»
участок № 1
М. Е. Пригожий                14.291 п. м      104,9

ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ

Шахта им. С. М. Кирова
В.  Г.  Чернышев               68.965 т

А.   Ф.  Никулин               104.170 т

+ 9.369 куб.м    94,9

+ 7:262 куб. м   101.4

+      95 п. м. 102,5

Шахта № 3
А. Н.  Петров 227.715 куб.м   106,7

Шахта «Ленинградская»
А.   В.  Семенов                206.625 куб.м   104,4

Шахта им. С. М. Кирова
В. Д. Кузьмин                  68.965 т           104

110,6
107

+ 3.792 т

+ 3.275 т

133
122,8

106,7 +   5.823 куб.м 99,3

104.4 + 6.956 куб.м 109

+ 1.250 т 116,7

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ

4.280 п. м      1 18.8
Шахта им. С. М. Кирова
Г.  Г. Михайлов +    767 п. м      128,7

Шахта «Ленинградская»
Н.   Ф. Тимофеев
И.  Я. Яковлев

6.400 п. м

6.515 п. м

113,4
113

+
+

316 п. м

295 п. м

113,5
112,5

Шахта № 3
Ю.   В.   Погорёлов 6.460 п. м 112,3 + 194 п. м 113,9

Шахта «Ленинградская»
И.  И.  Марин 2.925 п. м. 109,7 116п. м 117

ВЕСТИ    С    ЦЕМЕНТНОГО    ЗАВОЛА

Николай Александрович Би-
ряев (на снимке) трудится на-
сыпщиком цемента в железно-

дорожно-упаковочном цехе це-
ментного завода. Коллектив
смены, в которой он работает,
годовой план общего грузо-

оборота выполнил на 101,7 про-

цента. Сверх плана перерабо-
тано 4.466   тонн   грузов.

ЛУЧШАЯ
СМЕНА

Смене, которой руководит

Степан Васильевич Буянов из

цеха «помол» цементного за-

вода, присуждено первое место

по итога^ общезаводского со-

циалистического соревнования

за четвертый квартал минув-

шего года. Этот успех стал

возможен благодаря четкой ор-

ганизации труда в смене, высо-

кой производительности и дис-

циплине. Большой, слаженный
коллектив добился и самой
большой на заводе выработки
цемента, выдав две тысячи

тонн цемента сверх плана, что

позволило значительно пере-

крыть  принятые обязательства.

С большой отдачей трудятся

в смене крановщик П. В. Се-
менова, машинист цементных

мельниц Т. А. Лещева, маши-

нисты Ю. Ф. Васильев, М. Г.

Голубева и другие.

В. ПЕТРОВА.

Выше   уровня

19 7 7    года
В минувшую пятницу на

консервном заводе состоялось

рабочее собрание, на котором

были подведены итоги работы
коллектива в 1977 году и при-

няты, обязательства на третий
год  пятилетки.

Досрочно выполнив обяза-
тельства юбилейного года, тру-
женики завода план по выпу-

ску продукции перевыполнили

на 12 тысяч рублей, сверх обя-
зательств произвели 157 тысяч

условных банок плодоовощ-

ных консервов, на 1,1 процента

повысили производительность

труда.
Лучших результатов по ито-

гам работы за четвертый квар-

тал добилась бригада № 2, ру-

ководимая варщицей 3. М. Ан-
тоновой. На этом же собрании
Зинаиду  Михайловну     чество-

вали    в    связи с достижением

пенсионного возраста, но пере-

довая   работница     будет  про-

должать    трудиться  на  произ-

водстве.  В  прошлом  году воз-

главляемый  ею   коллектив  до-

бился высшей на заводе выра-

ботки  —  140,8   процента.  Зна-
чок «Победитель социалистиче-

ского соревнования   1977 года»

был вручен и помощнику    вар-

щика Е. А. Дроздовой из этой
же бригады.

В наступившем году коллек-

тив консервного завода обя-
зался произвести сверх плана

на 20 тысяч рублей продукции,

что -больше достигнутого в

1977 году на 8 тысяч рублей.

НАШ     КОММЕНТАРИЙ
Коллектив Ленинградского про-

изводственного объединения «Ле-
нинградсланец» (без шахты «Каш-
пирская») выполнил план по до-

быче сланца на 103,4 процента,

сверх плана добыто 172 тысячи

тонн топлива. Выработано сверх

плана валовой продукции на сум-

му 837 тысяч рублей. Реализация
продукции составила 101,2 процен-

та, дополнительно к заданию от-

правлено потребителям продукции

на сумму 267 тысяч рублей. План
по прибыли выполнен на 116,8
процента, получено сверхплановой
прибыли на сумму 523 тысячи руб-
лей. Выработка валовой продук-

ции на одного трудящегося до-

стигла 100,8 процента, что выше

уровня 1976 года на 2,7 про-

цента. Производительность труда
рабочего, занятого на добыче слан-

ца, составила 102,4 процента, что

превышает уровень 1976 года на

2,8 процента. Выработано щебня
на 5,5 тысячи кубометров больше
запланированного. План по про-

ходке выработок завершен на

100,9 процента, сверх плана прой-
дено 1.159 погонных метров. Се-
бестоимость продукции снижена

на сумму 185 тысяч рублей. Сэко-
номлено электроэнергии 4.411 ты-

сяч киловатт-часов. Потери рабо-
чего времени уменьшились на 41,7
процента, сверхурочные работы со-

кратились на 40.408 человеко-ча-

сов по сравнению с 1976 годом.

Достигнутые результаты гово-

рят прежде всего о высокопроиз-
водительном, самоотверженном

труде коллективов участков,

бригад, смен, оперативном, умелом
руководстве партийных и профсо-

юзных организаций социалистиче-
ским соревнованием, созданием не-
обходимых условий для успешного

осуществления намеченного. В объ-
единении немало коллективов, чей
труд служит примером для дру-
гих. А бригады Ю. В. Погорелова,
И. Я. Яковлева, Н. Ф. Тимофеева,
И. И. Марина, Г. Г. Михайлова,
А. Ф. Никулина, В. Г. Чернышева
возглавили соревнование за выпол-
нение плана трех лет десятой пя-
тилетки к годовщине Основного
Закона страны не только среди
шахтеров объединения, но и в го-

роде и районе.
Сегодня на старте третьего года

пятилетки горняки объединения
изыскивают новые дополнительные
резервы производства. Анализируя
свою работу в 1977 году, они ос-
новное внимание   уделяют    неис-

ХУШ СЪЕЗДУ ВЛКСМ-

ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ/

пользованным возможностям, не-

достаткам, мешающим обеспече-
нию четкого ритма, дальнейшему
повышению эффективности произ-
водства.

«Наша страна находится на
важном этапе выполнения десято-

го пятилетнего плана, — говорит-

ся в Письме ЦК КПСС, Совета
Министров СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ «О развертывании социа-

листического соревнования за вы-

полнение и перевыполнение плана

1978 года и усилении борьбы за по-
вышение эффективности производ-

ства и качества работы». — Пусть
1978 год станет для советских лю-

дей годом ударного труда, новых

успехов, новых побед». Достойным
ответом шахтеров на призыв пар-

тии станут новые трудовые дела в

наступившем году.

ЭСТАФЕТА

УДАРНЫХ ДЕЛ
МОЛОДЕЖИ

сгту—215

В. Орлова учится на третьем
курсе, осваивает сложную про
фессию газоэлектросварщика

Совсем недавно Виктория,
как и ее друзья по группе 27 —

28, после производственной
практики вернулась к обычным
занятиям в училище. ^ На слан-

цеперерабатывающем ' заводе

«Сланцы», где она на практике

проверяла полученные знания,
о ней, как о будущем специа-

листе, сложилось доброе мне-

ние: девушка уже выполняет
норму. Так же легко дается
В. Орловой и учеба. Ее фото-
графия помещена на Доску
почета училища. В: Орлова
занимается большой общест-
венной работой: она замести-
тель секретаря комсомольской
организации училища. Комсо-
мольцы единодушно выбрали
ее делегатом на XI отчетно-

выборную городскую комсо-

мольскую конференцию.

ЗАВОД „СЛАНЦЫ"

Победителями   социалистиче-

ского соревнования среди цехо-
вых комсомольских организаций
за четвертый квартал прошлого
года стали комсомольцы тепло

электроцентрали.      В    течение

этого времени они показали мы

сокие результаты  работы. Сре
ди   109  комсомольцев      нет ни

одного отстающего, все выпол

няют  норму выработки.  81 че

ловек      борется     за      звание
«Ударник      коммунистического

труда».  Молодые     произведет

веиники ТЭЦ постоянно  повы
шают   свое    профессиональное
мастерство:  21  комсомолец по

высил свою квалификацию.

ПАССАШИРСН0Е

АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

Всегда чисто и уютно в са-

лоне «Икаруса», который во-
дит по городским маршрутам

комсомолец Анатолий Василь-
ев. Перед началом рабочей сме
ны он обычно тщательно про-

веряет техническое состояние
машины, поэтому так редки у

шофера поломки. Все это, высо

кая трудовая дисциплина спо-

собствовали выполнению подо

вого плана по машино-дням на
106,5 процента. . Ежемесячно
выполняют свои социалистиче-

ские обязательства водители
автобусов марки «ЛАЗ», об'
служивающих         пригородные
маршруты, Леонид Жуков и
Игорь Бряков. Молодые шо-
феры работают без аварий и
дорожно-транспортных проис-

шествий.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

П

ЛЕНИНГРАД. Более двух-
сот народных «дозорных»

из числа рабочих, и служа-
щих входят в группу народ-
ного контроля строительно-

го треста Не 87% ордена
Ленина Главненинградстроя.
Они уделяют неослабное

: внимание сохранности, мате-
' риалов; качеству выполняе-

мых работ.
Недостатки, выявленные в

ходе рейдов народных конт-
ролеров, анализируются,

принимаются оперативные
меры по их устранению.

НА СНИМКЕ:" члены го-

ловной группы народного

контроля строительного тре-
ста № 87 Главленинград-'
строя подводят итоги рабо-
ты. Слева направо — стар-
ший прораб Н. Д. Тулупов,
плотник А. И. Носов, пред-
седатель головной группы
народного контроля А. А.
Шеренков, начальник лабо-
ратории треста Н. М. Широ-
кова.

Фото  И. Сабадаша.
Фотохроника ТАСС

П

ОРИГИНАЛЬНЫЙ
ПРОЯВИТЕЛЬ
Каи Для негативов, тан и

позитивов пригоден прояви-
тель, выпущенный на Ново-
московском заводе быто-
вой химии (Тульская об-
ласть!. Одной 10-граммовой
таблетии его достаточно для

обработки 9 катушек пленки
и 30 фотоотпечатков. Ре-
цептура оригинального про-

явителя разработана ро-
стовскими изобретателями
Костровицкими. Завод на-

чал его массовое производ-

ство.

(ТАСС)
п

ВОРОНЕЖСКАЯ ОБЛАСТЬ.
Успешно продолжают тру-

довую вахту эксплуатацион-

ники и строители Нововоро-
нежской АЭС имени 50-ле-
тия СССР. В 1977 году стан-

ция довела производитель-

ность до 10 миллиардов ки-

ловатт-часов электроэнер-
гии.

Одновременно продолжа-
-  ется     сооружение     пятого

энергоблока  мощностью    1
миллион киловатт.

НА СНИМКЕ: строительст-

во пятого энергоблока АЭС.
Фото В. Кожевникова.

Фотохроника ТАСС

т Ч Я Т С
^•РЬЕЗНО относится пар-
тийное бюро регенератного

завода к подбору пропаганди-
стских кадров. Не случайно ка-
ждый год мы направляем в'
университет марксизма-лениниз-

ма (УМЛ) при ГК КПСС луч-
ших из лучших коммунистов.

Они успешно учатся на факулЬ-

ПОСЛЕ ОКОНЧ
УНИВЕРСИТИ'
ДЕЛА   ПРОПАГАНДИСТСНИЕ

тетах:' экономическом, между-
народных отношений, научного

атеизма и других. Всего закон-

чили университет 32 человека.

Как же они применяют полу-

ченные знания в работе с

людьми^^^^^^
111 |.ч  I   ,:■      ГОД      руК(

чал'ым!!        Дт еской
А. Г.   Соловьева.
занятием  раст :

дистское
семи(Вски^ змфтия: она {про!
водит  увлекательно.   Антонина
I ригор      ■ .       эименяя знания,

мы с жизнью своего завода. По-
этому материал, - на первый
взгляд, сухой, сугубо теорети-

чески^, воспринимается слуша-

теля»*н> с инт'ер^ом. Коммуни-
сты этой школы всегда добро-
совестна- ^Лйвятся к полптин-
формлцням по материалам га-

зет и журналов. И, .как прави-

ло, после них возникают дискус-

сии о жизни трудящихся в на-

шей стране и за рубежом. Про-
пагандист -всегда делает ана-

лиз выступлений, обоСЙцение по

очередной теме политинформа-
ции. Словом, учеба в универ-
ситете марксизма-ленинизма

позволила А. Г. Соловьевой
стать одним из лучших про-

пагандистов предприятия.

Много лет школу основ

марксизма-ленинизма возглав-
ляет В. И. Аврамков. УМЛ он
закончил еще в 1967 году. Срок
немалый. Продолжая работать
над повышением политического

самообразования, Владимир Иг-
натьевич систематически посе-

щает семинары при ГК КПСС,
часто ездит на учебу в -Дом
политпросвещения. Все это по-

могает ему проводить занятия

на высоком идейно-политиче-
ском уровне.

Успешно ведет учебу среди

кандидатов в члены КПСС Г. С.
Иванова, Она первая из про-

пагандистов завода стала

помогать своим слушателям

не только составлять со-

циалистические обязательства,
но и держать иод постоянным

контролем ход их выполнения.

Несколько лет была дубле-
ром пропагандиста А. А. Сави-
на. А в этом учебном году она

стала пропагандистом. С; пар-
тийВ поручением справляет-
ся неплохо, добросовестно го-

товится к каждому занятий,
учится у лучших.

С к 1сомольцами отдела тех-
ниЯ э контроля уже ко-

тоД год подряд занимается

Г. ^^Мпетота^к заИток
Ш      кружке

сновы крм-
шстической
рали»  про-

г а н'д не т

ело   связц-

мат Те УР иГаУ
ми XXV съез-

да КПСС, ок-

тябрьского   и
"       д е кабрьского

(1977   года)      Пленумов   ЦК
КПСС,    с    новым    Основным
Законом страны.

Интересно проводит занятия
с комсомольцами вспомогатель-

ных служб С. Я. Васильев. У
него большая трудность в сбр- ,

ре слушателей. Ведь комСО-
1льцы занимаются из 5 служб,
■ё"расп6рядок работы разный,

несмотря на этр5 Сергей
Яковлевич сумел добиться не-
плохих результатов,

' В^тысшем звене,- в- теорети-
шском семицаре успешно про-
водит учебу инженерн.0;техниг
че'скнх работников Б. С, Хпл-
ков.

Перечислить всех пропаган-
дистов и дублеров нет' возмож-
ноезд. Хочу /еще сказать о,- тех,
кто закончил" университет в

1977' грду. Это, А, Н. Лавру-
шина, Н. Н: Свинцова и 3. Г.
Чернова. В этом учебном году
онц пека дублеры сильных; и
опытных            пропагандистов.

Учиться есть у кого, Со всей
ответственностью к поручению
относится Н. Н, Свинцова. Хо-
дит на семинары, подбирает в.
библиотеке дополнительный
материал, посещает сама заня-
тия, когда их ведет: А: В; Сви-
ридова, чтобы послушать и по-

учиться у нее.

Но, к сожалению, не все ком-
мунисты, окончившие универ-

ситет, работают с полной отда-

чей. В стороне от дел оста-
лись А; С. Бельцыи, Ю. С. Ко-
ролев, Л. И. Семенова, Л. В.
Соловьева; Они ссылаются на

«занятость», а между тем у
нас 'еще есть пропагандисты,

у которых нет дублеров. Или
вот Р. И. Иванова. Она явля-
ется дублером, но почему-то

считает, что семинары посещйть
не обязательно и занятия про-

водить тоже.

Активно посещают занятия в
университете первокурсники

Т, И. 1 Бурина, Г, И. Рыбкин,-
Л. Г. Лапик и Т. Б. Петрова.
Надеемся, что они будут до-
ётойной сменой наших лучших

пропагандистов!

Л. ЛАВРЕНТЬЕВА,
заместитель секретаря пар-
тийного бюро регенератно-

го завода.

ПО    СЛЕДАМ    НАШИХ    ВЫСТУПЛЕНИЙ

,, ПРОПАЛИ...    САПОГИ"
Под таким названием в № 9 газеты «Знамя труда» от 13 ян-

варя с. г. было опубликовано письмо Н. Королевой, которая жало-

валась на то, что в мастерской по ремонту обуви, расположен-

ной по улице 1 Мая, были потеряны сданные в срочный ремонт

сапоги.

На публикацию ответил директор комбината бытового обслу-
живания И. М.^ БУРД. «Комиссия, созданная по проверке жало-

бы, — пишет он, — постановила: стоимость сапог и ремонта с вы-

четом процента износа возместить за счет виновных.. — заве-

дующей- мастерской Л. Ф" 'Смольниковой и приемщицы Н. И.
Григорьейой. За халатное отношение к своим обязанностям им

вынесено предупреждение*. '

сеиииар шппт
ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ

СОСТОЯЛСЯ се-
минар секрета-

рей         партийных
первичных и цехо-

вых    организаций,
С докладом «Кон-
троль и проверка исполнения пар-   А, А. Никанов.
тийных решений — важнейшее ус-      На семинаре были рассмотрены
ловие   эффективной   работы   пар-   и другие   вопросы.     Выступление

. тийных.  организаций»    перед   со-   секретаря   горкома   партии В. П.
^ бравшимися  выступил инструктор   Ильиной   было  посвящено   повы-
' Ленинградского    обкома      КПСС  шению ответственностя партийных

И. И. Колядин,                                  организаций за подготовку трудя-
1                                          „           щихся к заграничным поездкам.
Секретарь    .парткома     Ленин-      ю  задачах партийных  органн-

градского производственного объ-          й п0  П р 0Пага нде'й разъясне-

единения «Ленинградсланец» Э. Я,   нию      мате р Иалов     декабрьского
Гкаченков   рассказал  о   практике   (1977 ГО д а) Пленума ЦК КПСС и

работы   парткома  по выполнению   11ксша ц^ кпс ^  Совета Мини .

принимаемых   решении. Тема   вы-   с             ССС р     В ц С пс    и    ЦК

ступления      секретаря    парткома   ВЛК см «О развертывании. социа- .

совхоза «Родина»  Б.Д.Иванова-  ЛИСТИЧ еского соревнования за вы-

«Формы и методы работы партко-   поЛнение „ перевыполнение плана

ма   по   повышению   ответственно-   1978            и усилении  бо р ьбы за

сти   хозяйственных   и  партийных   повышение   эффективности произ-

кадров по выполнению партийных   ВО д СТВа и  ка ^ества  работы» рас-

постановлений».    Выступление се-   сказала  на  С е МИ „ а р/заведующая
щштаря  партбюро    регенератного   отделом пропаганды   и   агитации

завода  Б. П.  Кушнера было по-   гК кпссн н  н  Ал е К сеенко.

священо работе  партбюро с кри-       Заведующий       отделом     Ърга-
тическими замечаниями и предло-   низ . ацн -^ ной       работь1     ГО р-/ома

жениями  коммунистов    и    выше-   кпсс г   г  м .}1Хнайлов         /л со .

стоящих  организации.    Секретарь   об       1е    , 0                 повышения

^ РЛ 0^а    "Р оительного     тР^а   уровня организационной работы в
,-.,№63 Ю. Ф. Азаренко сосредото-   ^     ̂  0 р ганИ з ациях »   а заве-

чпя внимание присутствующих на   д ^            об ^ нм    отдело ^   Н   М.

.   теме  «Работа парткома   по коор-   мУнхайлова    р ассказала    С е К рета-

дмнацнн всех звеньев контроля». .    рям     парт ^ ых    0 р Га низаций    о

В.   заключение    выртуиил    пер- том, как следует готовить матери-

вый"   секретарь     горкома- КПСС, алы для сдачи в архиве
Г'м      [    'Г              I       '   •■      I       1        ~Г     .     .     г    '

служивающего персонала. Однако
еще много н нерешенных вопросов.
Нерационально, например, осуще-

ствляется операция охлаждения

кокса. В 197& году будет прово-
диться обследование группы экст-

ракторов, оборудованных иринци-

ципйально новой системой сухой
выгрузки кокса.

ЦЕНТРАЛЬНАЯ,      технологиче-
ская исследбвательская   лабо-

ратория (ЦТЙЛ)    завода   «Слан-
цы»    проводит   научно-исследова-

тельские, экспериментальные,   тех-

нологические работы в нескольких
направлениях: разработка    мастик

и  герметнков  из сланцевых    про-
дуктов,  использование    обогащен-
ного сланца (керо-
гена)    в   качестве

источника  химиче-

ского     сырья      и

компонента много-

тоннажных   произ-

водств,        усовер-

шенствование  тех-
нологического про-

цесса   переработки
газового бензина и

пиролизных   смол,

в области техноло-
гии  ,, переработки
сланца в газогенераторах и про- Ряд работ намечен по установкам

калки нефтяной коксовой ме- ПРАУ-1, химической рчисткн газа,

лочи в камерных печах, охраны дефеноляции сточных вод, произ-

окружающей среды. Пр отдельным водства мастик и битума,
проблемам ЦТИЛ плодотворно со- в центре внимания ЦТИЛ по-

трудничает с технологическим ин- СТоянно находятся вопросы улуч-

ститутом имени Ленсовета, инсти- шения качества продукци», атте-

тутом сланцев, институтом горючих стации некоторых ее видов на выс-

ископаемых и другими научно-ис- шую категорию. В числе кандида-

следовательскими организациями. тов на почетный пятиугольник —

Из крупных вопросов, над кото- ыастики МСУ, БЛК, МСА-2, кокс

рыми в свое время работала лабо- прокаленный. По инициативе

ратория и которые реализованы на ЦТИЛ и ОТК завода разрабаты-
заводе «Сланцы», следует отметить   ваются технические    меррприятия.

На основе наука и техники

СОЮЗ   НАУКИ
И   Т Р У Д А

организацию производства керо-

гена, мастик БЛК, МСА и МСУ,
нефтеполимерной смолы СПП, пе-

реработку пиролизных смол, из-

влечение фенолов из генераторной
смолы водой под давлением и дру-

гие. Многие разработки ЦТИЛ за-

обеспечивающие   стабильно  высо-

кие показатели этих продуктов. ,

В   настоящее   время  в 'составе
ЦТИЛ   функционирует санитарно-

химическая лаборатория,   деятель-

ность которой должна способство-
вать охране водного и воздушного

щищены авторскими   свидетельст-  , ■    у л н°"^ ^м.™^     оио«/
ш,"ш,спт ао^у^.^п   ^ог.д,. , у.. ^     б асС ейнов в нашем городе. Диапа-
вами. Экономический эффект от не

пользования их в народном хозяй-
стве, подтвержденный расчетами,
составляет несколько миллионов

рублей.
План работ ЦТИЛ на 1978 год

предусматривает как продолжение

зон ее работы достаточно широк
— от систематического контроля

за водопотреблением и водоотве-
дением завода до рбследрвания
выбррсов цехов и установок в ат-

мосферу и анализа воздуха в по-

селке Большие Лучки. В  1978 го-
исследованни, начатых  ранее,  так   ду лабораторией будет завершена

и постановку нескольких крупных   рабо т а „о рпределению эффектив-
нрвых  пррблем,    представляющих   ности работы  всех газопылеулав-

большой практический интерес для   ливающих установок завода.

завода.                                                   „

В целом, оценивая то, что сде-
Большое внимание будет уделе-   лано „ П р ОШЛ ом и намечается осу-

но   совершенствованию   процессов   ществить в 1978 году, необходимо
в дехах и установках завода.     В   отметить актуальность разрабртрк
газогенератррнрм цехе намечается   цтИЛ для завода, для его буду-
провести  испытание новых топоч-   Щ е Г0  развития.    Перед коллекти-

ных устройств, оборудованных го-   вом стоит задача повышения   эф-

релкрй   предварительнрго    смеше-   ф еК тивности работы каждрго спе-

ния большой    црщнрсти,    рпробо-   ц ИалиС та и    в целом — реальной
вать переработку сланца в агрега-   0Т дачи от заводской науки.     Д4Я
тах с поперечным потоком тепло-   р ешения е е уже сейчас намечаЮт-

носителя совместно с жидкими от-   ся      некоторые    организационные

ходами производства   —   фусами.   П у ТИ ; внедрение    системы   безде-

В отделении   конденсации     будут   фектного  труда,  контррль за   вы-

проведены экспериментальные   ра-   полнением творческих  планов ин-

боты по интенсификации процессов   Ж енерно-технических    работников,
охлаждения  парогазоврй смеси   и   укрепление     материальнр-техниче-

выделения из нее жидких пррдук-   ской ба з Ы лаборатории

тов.

На установке прокалки нефтя-
ного кокса за последние годы

многое сделано для стабилизации
технодргическрго режима пррцес-

са,  улучшения услрвий труда рб-

Приск нрвых прдходов к реали-"
зации этой важной задачи продол-

жается.

А. ШУЛЬМАН,
начальник     ЦТИЛ       завода
«Сланцы».
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ЮНОСТЬ
•ЫПУСК

ОБЩЕСТВЕННОЙ
МОЛОДЕЖНОЙ

РЕДАКЦИИ

□

НАК вы обычно проводите выходные дни?
Как   проведете   их   на следующей не-

деле?

Счастлив тот, у кого четко расписана вся
неделя, и он легко может ответить на эти

вопросы. Но много, ли среди молодежи на-

шего города вот таких, занятых в свобод-
ные вечера любимым и нужным делом?

Небольшой опрос, проведенный среди мо-
лодых рабочих, позволяет нарисовать опре-
деленную картину досуга молодежи. Во-
просы задавались членам двух комсомоль-

ско-молодежных коллективов крупных пред-
приятий города — регенератного завода и

завода «Сланцы».
Из 25 человек десять, как обычно, про-

ведут свободное время дома; трое — пото-
му, что дома маленькие дети, одна — «по-
тому, что замужем»,  остальные  просто  не

знают, куда можно себя деть. Пять деву-

шек и один парень собираются на танцы.

Причем большинство проведением танце-

вальных вечеров не совсем довольны. На-
пример, во Дворце культуры завода «Слан-
цы» их не устраивает однообразная про-

грамма ансамбля, теснота, отсутствие все-

возможных аттракционов. Остальные дума-,

ют пойти в кино, в гости. Большинство мо-

лодежи комментировали свои ответы так:

«А у нас в городе больше и ходить неку-

да: кино, танцы, да и только».

И лишь у двоих из 25 есть увлечения:

один занимается с друзьями фотографией,
другой ходит в мотокружок.

Комитеты комсомола этих предприятий
ничем не могли занять ребят в воскресные

дни. В ответ на «Что можно организовать

для молодежи в свободное время?» се-

кретари   комсомольских   организаций отве-

тили вопросом на вопрос: «Вы думаете, они

сами хотят этого?». Резон здесь есть, по-

юму что каждый, что-то ищущий, всегда
найдет желаемое. Но здесь есть и спорное,
потому что сегодня мало кого устраивает
уровень организации досуга.

. Сегодня в выпуске «Юности» мы предо-

ставляем слово нашедшим свое увлечение,

приглашаем на танцы в наиболее популяр-

ный среди молодежи Дворец культуры за-
вода «Сланцы».

Досуг. За легкостью темы скрываются

серьезные проблемы. Принять участие в

разговоре об их решении молодежная ре-

дакция «Юность» приглашает всех желаю-

щих. Ждем предложений от тех, кто Ску-
чает дома у телевизоров по вечерам, и тех,

кто может открыть прелесть своего увлече-

ния для других.

ЧУВСТВУЮ СЕБЯ ХУДОЖНИКОМ
— Начало моего увлечения

совсем давнее. Любила рисо-

вать всегда. Пришла в изосту-
дию во втором классе. Потом
так получилось: из-за детской
глупости, страха перед препода-

вателем, перестала ходить, а ри-
совать продолжала. Чуть поз-

же брат, который занимался во

Дворце культуры выжиганием,
чуть ли не силой притащил меня

с собой на занятия и сказал ру-

ководителю: «Она хорошо рису-

ет». Я стала выжигать, а три
года назад решилась и пришла

в самый последний день приема

в художественную школу. •

Хожу теперь сюда каж-
дый день,. кроме понедельника.

По-моему, мы все не можем

без этого. Если в выходные

дни нам оставляли ключи, мы
сами приходили    и    рисовали.

Многое дает художественная

школа.. Научилась здесь техни-

ке, видеть предмет, его струк-

туру, а от этих знаний и рисо-
вать легче. Хорошо в школе и

от того, что здесь много наро-
ду, вместе интереснее. По-
смотришь у одного, другогР! у

каждого можно чему-то по-
учиться. Если чувствуешь себя
художником, начинаешь, увле-

каться искусством, его истори-

ей основательно, более профес-
сионально изучать репродукции.

Вообще здорово, что постоянно

чувствуешь внутреннюю напол-

ненность, нет в душе пустоты.

Бывает, правда, хандра, когда

чувствуешь, что полностью вы-

ложилась, или из-за того, что

зазнаешься. Интересно жить,

все бы хотела знать. Сейчас ув-

лекаюсь древнегреческой фило-
софией. Легко дается матема-

тика в школе. На химии боль-
ше всего любЛю опыты, когда

растворы меняют краски, появ-

ляется новый цвет.

Несколько раз как-то с по-

другами сходила .на танцы.

Сначала было весело, а потом

надоело. Разговоры одни и те

же: кто с кем. Думаю, что

каждый должен ' сам искать

возможности раскрыть свои

способности.

Марина СЫЧЕВА,
ученица 10-го класса.

НА   СНИМКЕ:  М. Сычева.

ЛИЧНЫЙ ВЫБОР
— , Наш вокально-инструмен-

тальный ансамбль создан два

месяца назад при клубе «Шах-
тер». Сейчас делаем первые

шаги в качестве второго со-

става. Лично я учился иг-

рать на гитаре давно. Очень
этим увлекался, играл во мно-

гих самодеятельных ансамблях
города. Хотелось расти, не ос-

танавливаться на достигнутом.

Пришел в «Шахтер», думал,

что буду играть на бас-гитаре.
К моей радости, оказалось,' что

у меня получается и на лидер-

гитаре. Много поработал со

мной руководитель первого со-

става Александр Плетцер. Те-
перь я сам отвечаю- за втррой
состав.

Тут дело личного выбора и

интереса. Конечно, каждый сам

должен найти свое. Вот, напри-

мер, мой друг Александр Ауби-
киров учится в СГПТУ-215.
Хотел хорошо научиться играть
на гитаре, не расставался с

ней. Играл в Прпковогорском
клубе на танцах, теперь пере-

шел к нам в ансамбль и, по-

моему, доволен.

Сергей АЛЕКСАНДРОВ,
,      учащийся техникума.

—  Сейчас даже

тяжело вспомнить,

чем- я занимался в

свободное     время

раньше. Еще труд-

нее      представить,
что бы я делал без народного

театра,  в  котором   играю   вот

уже   четвертый  год.    А нача-

лось    все    немнрго  необычно.
.Пришел к нам в школу бывший
руковрдитель    театра    помочь

поставить      какую-то    сценку.

Учителя   представили   ему  нас

—меня и еще нескольких ребят
— как любителей   читать сти-
хи.   В то время я даже пред-

ставления не имел, что сущест-

вует такой театр  в  городе,   и

воРбще о ■ театре  как-то мало

задумывался.  Режиссер   увлек,

так я и попал сюда.

Теперь на занятия тянет ка^
ждый вечер, не могу дома уси-

деть. Здесь я получаю букваль-
но все — и отдых, и духовную
пищу, приятных и понимающих

собеседников. Благодаря стара-

ниям нынешнего нашего _ ре-

жиссера Ю. В. Сазонова "соз-
дана прекрасная атмосфера
для общения. Мы часто об-
мениваемся мнениями об уви-

денном, услышанном, обсу-
ждаем буквально все.

Конечно, как и раньше, я чи-

таю   книги,   смотрю кинофиль-

НАЧАЛОСЬ   ВСЕ
НЕОБЫЧНО...

■мы. Но мне кажется, что годы

занятий в Народном театре на-

учили по-новому видеть людей,
лучше понимать их. Научили
более объективному видению
мира; Стал я, например, лучше
разбираться в киноискусстве,

книги уже читаю не все под-
ряд, вернее сказать, ищу книгу

не ради чтива. А классическую

музыку вообще раньше отри-

цал. Сейчас мне очень нравятся
Бах, Бетховен, Прокофьев. От-
крыл для себя Чюрлениса. Ко-
нечно, слежу и за современны-

ми музыкальными новинками.

Бесспорно, каждый ■ человек
должен сам искать применение

своим способностям. Но что ка-

сается досуга в масштабах на-
шего города, организован он
еще очень плохо. Ведь в таких
коллективах, как наш театр

во Дворце культуры, клу-
бах, занимается мизерная гор-

сточка молодежи. ,

Виталий ЮРКОВ,
учащийся техникума.   .

НА СНИМКЕ: В. Юрков
(справа) в спектакле «Белое
лето».

ПЕРЕД входом   во    Дворец     ся целый ряд' винных бутылок.
1                  Создается впечатление, что сю-

да ходят только' ради этого.

Видимо, оперотряду надо вер-

нуться к старому испытанному

методу борьбы с нарушителя-

ми — фотостенду. Надо искать

и новые формы. Силами одних

работников    Дворца культуры

культуры завода «Сланцы»
ребята делали несколько проб-
ных шагов   негнущимися нога-

ми:    заметят или не заметят?
Потом,    шумно  выдохнув воз-

дух, зажав в руке расправлен-
ный билет, купленный за рубль,
решительно    открывали дверь.

Напрасны были их

опасения:   пускали

всех, даже тех, кто

уже   не  в  состоя-

нии   был  держать

равновесие.
В тот субботний

вечер, когда на-

плыв желающих
потанцевать был
особенно велик, завхозу Двор-
ца культуры Зре Ивановне
Волковой приходилось нелег-

ко. Укромных уголков во

Дворце много, успевай за все-

ми следить. В буфете под

столом разливали вино. Толь-
ко удалось выдворить заливаю-

щуюся пьяными  слезами посе

ТАНЦУЕМ
„Б Ы С Т Р О -
МЕДЛЕННО а

навести порядок на танцах не-

возможно.

У входа в фойе ~- красочно

расписанный распорядок прове-

дения танцевальных вечеров.

Есть и программа танцев. Но
давно никого не обольщают
эти    многообещающие   стенды.

тительницу, как кто-то з_акурил     Даже самого директора Дворца
О. Н. Бобылева. Он оперирует

двумя понятиями; вечер отды-

ха и танцевальный вечер. Но во

время первого надо проводить
различные аттракционы, подго-

товить тематическую програм-

му, назначить ведущего, т. е.

сделать все возможное, чтобы
можно было отдохнуть. Ну, а

танцы? Это совсем другое.

Платите рубль и танцуйте, как

хотите и можете. Комнаты, где

можно было бы поиграть в на-

стольное игры, полистать жур-

налы, цросто побеседовать с

товарищем, которого давно не

видел, не предусмотрены. За-
чем? Ведь вечер называется .

«танцевальный». Культурное
мероприятие? Пожалуйте в зал,

где вам покажут мультфильмы.

в неположенном месте. Все эти
события не представляли ниче-

го необычного.

В зале было не протолкнуть-

ся. Хотя был уже десятый час,

касса работала, и за входными

билетами выстраивались оче-

реди. Вечер был в разгаре.

Существует такое понятие —

«культура танца». Но стоит ли

о нем говорить, если никому из

присутствующих не были знако-

мы даже простые движения

современных танцев. Здесь
«шейком» объявлялись все бы-
стрые мелодии, н он, неумело

исполняемый, вряд ли достав-

лял кому удовольствие. Собст-
венно говоря, в зале царили

свои законы. Танцы назывались

просто: «быстрый» и «медлен-

ный». Программа ансамбля бы-
ла четко сориентирована на

это единственное правило. ,

То, что многие танцевальные

вечера мало соответствуют

слову «культура», хотя прохо-
дят во Дворце' культуры, из-

вестно, наверное, каждому.
Можно бесконечно говорить о

низком уровне запросов моло-

дых и юных «танцоров». Пода-
вайте зададимся вопросом: а
что сделано здесь, на вечере,

для их духовного роста и обо-
гащения?

Основа каждого вечера —;

порядок. Во время нашего по-
сещения танцев, 14 января, у
завхоза Дворца 3. И. Волко-
вой не оказалось ни одного

помощника. Не пришли на де-
журство члены комсомольского

оперативного отряда. Узнать
ответственную именно за этот
вечер комсомольскую организа-
цию невозможно. В дирекции
Дворца культуры уже давно от-

сутствует график дежурств.
Плохо контролируется работа
комсомольского оперативного

отряда и городским комитетом

ВЛКСМ. В декабре прошлого

.года было сорвано два дежур-

ства, а за первую половину ян-

варя в журнале вообще нет ни

одной записи. Да и можно ли

говорить об эффективности- ра.-

боты отряда, если во время де-

журств задерживаются — и то

изредка И- 1 лишь самые отъяв-
ленные нарушители порядка.   ■

Как показали неоднократные
пррверки,     даже    присутствие

крмсомрльского     оперативного
отряда   не  меняет  заведенный

. порядок.    После танцев  в  ка-

, бинете директора выстраивает-

Вокалыю - инструменталь-

ный ансамбль не тарифициро-
ван, с его программой не зна-

ком директор Дворца куль-

туры, «Сколочен» ансамбль был
в начале сентября, когда надо

было- открывать танцевальный
сезон. Еще хорошо, что ребя-
та быстро сыгрались, а могло

быть иначе. По существующему
положению впус^.в зал должен,
быть Ограничен,-^ не ёол'ее 400
человек, 'Но обычно двери от- ;
крыты для всех желающих, и

касса дает в такие дни до 700
рублей. Подобное во Дворце
объясняется просто: где же мо-

лодежи проводить вечера? Но
дело в ином. Организация те-
матических вечеров, пропаган-

да культуры танца, разучива-

ние их, контроль за подготов-

кой программы ансамбля, ат-

тракционы — все это требует
постоянного внимания. Намно-
го проще гнать кассовый сбор,
ориентируясь на низкопробные
запросы некоего среднего посе-
тителя. Танцы. Вряд ли какое-

нибудь другое культурное ме-

роприятие в состоянии собрать
вместе такое количество моло-

дежи. И это необходимо ис-
пользовать в воспитательных

целях. Обязанность эта лежит
не только на работниках Двор-
ца культуры,' но и на горкоме

ВЛКСМ, и комитете комсомо-

ла завода «Сланцы» (этому
предприятию принадлежит Дво-
рец).

Н. ПОЛЕВОЙ,
преподаватель школы № 7,
председатель' постоянной
комиссий горсовета по де-
лам молодежи.

В. МИХАЙЛОВА.



СПОРТ   и   СПОРТ   о   СПОРТ

Ш А X и А ты

В целях подготовки к XIII
спартакиаде школьников девять

наших шахматистов приняли

участие в личном первенстве

Ленинградской области, кото-

рое по традиции проходило в

г. Кронштадте. Первенство сре-

ди юношей оспаривали 30 че-

ловек, игравших по швейцар-
ской системе с отдельным заче-

том для мальчиков. От нашего
города в этой группе выступи-
ли С. Григорьев, И. Житко,
Л. Клопотенко, Н. Семенов и
К. Кипнис.

Особенно удачно выступил

Сережа Григорьев, который
второй год подряд выигрывает

звание чемпиона области. В
этом году он прошел трудную

дистанцию без поражений, на-

брав 8 очков из 9. Также хоро-

шо выступил Игорь Житко, ко-

торый занял седьмое место, пе-

ревыполнив норму первого раз-

ряда, будучи сам второразряд-

ником. При большой собранно-
сти, уверенности в своих силах

Игорь способен и на большее.
Вполне уверенно играли и Лео-
нид Клопотенко и Коля Семе-
нов. Самый молодой среди уча-

стников — наш Костя Кипнис
— дружелюбный, отзывчивый
мальчик, любимец турнира —за-

нял среди мальчиков пятое ме-

сто. Он мог быть и в тройке
призеров по уровню своей иг-

ры, но ему помешали отсут-

ствие спортивной злости и не-

которая торопливость. Но Ко-
сте 11 лет и у него, конечно,

все впереди.

Девушки свое первенство

провели по круговой системе.

Отсутствие двух сильных шах-

матисток позволило задавать

тон нашим спортсменкам, хотя

до начала турнира первое ме-

сто прочили прошлогодней чем-

пионке среди женщин О. Гуре-
вич из Всеволожска. Но она за-

няла лишь второе место, про-

играв Юле Пригожиной и сде-

лав ничью с Леной Юркевич,
а звание чемпионки завоевала

Света Потеряхина, набравшая
11 очков из 13. Третьей была
Ю. Пригожина, Е. Юркевич —

пятой. Самая младшая из уча-

стниц— 12-летняя Инна Горшко-
ва заняла одиннадцатое место.

Место невысокое, но в ее акти-

ве победа над перворазрядни-

цей, а самое главное, она со

всеми соперницами играла аг-

рессивно, вдумчиво и, как пра-

вило, ее партии заканчивались в

эндшпиле на четвертом часу

игры, что немало удивляло су-

дей.

Л Ы Ш И ------------------------

Выступление наших ребят
удачное, но пока еще мы усту-

паем в силе некоторым коман-

дам, и предстоит много работы.
Соревнования были отлично

организованы, в чем огромная

заслуга главного судьи сорев-

нований Я- Д. Зйндера. Для ре-

бят была организована экскур-

сия по городу, в музей, побы-
вали они и на елке в Доме пио-

неров. Такие соревнования, об-
щение с опытнейшими педаго-

гами РСФСР мастерами спор-

та СССР Э. И. Бухманом,
Б. А. Ситниковым, кандидатом

в мастера спорта Л/Е. Шуль-
маном послужили отличной
школой, ступенью для повыше-

ния мастерства.

*    *    *

Заканчивается первенство го-

рода среди женщин. Перед по-

следними турами впереди —Све-
та Потеряхина, Таня Карамы-
шева. Юля Пригожина (все —

ДЮСШ), и чемпионкой будет
кто-то из них. За остальные ме-

ста продолжается упорная

борьба.
В мужском финале много

пропущенных партий и поэтому

все неясно, но меньше всего оч-

ков потеряли С. Григорьев,
С. К. Бекташев, который нанес

единственное пока поражение

С. Григорьеву, и В. Е. Приго-
жий. В квалификационном тур-

нире по-прежнему впереди Э. А.
Миролюбов.

К. БАРАНОВ,
тренер.

НА СНИМКЕ: чемпионка об-
ласти среди девушек С. Поте-
ряхина.

Фото Ю. Терентьева.

На первенстве „Спартака"
22 января были проведены

соревнования по лыжным гон-

кам на первенство городского

совета ДСО «Спартак». В этих
соревнованиях приняли участие
команды предприятия «Тепло-
вая сеть», треста «Сланцымеж-
райгаз», городского торга, ком-
бината общественного питания,
районного узла связи, работ-
ников культуры.

Наибольшее количество уча-
стников выставила команда
предприятия «Тепловая сеть».
Это предприятие в короткий
срок приобрело лыжный инвен-
тарь и под руководством тре-

нера-общественника А. Т. Ми-
хайлова подготовило хорошую

команду лыжников, которая

уверенно заняла первое место.

На втором месте — лыжники
треста «Сланцымежрайгаз» и
третье место — у лыжников
работников культуры, которые

оставили позади себя город-

ской торг,    комбинат   общест-

венного питания, узел связи.

В личном первенстве среди

женщин на дистанции 3 кило-

метра первое место заняла Ни-
на Фокина из торга, второе

место — Татьяна Рогалевич
(«Тепловая сеть»), третье ме-

сто с одинаковым временем

поделили Руфина Антипова
(«Тепловая сеть») и Елена
Иванова — представительница
команды работников культуры.

Среди мужчин на дистанции

5 километров первое место за-
нял Владимир Спиридонов
(«Тепловая сеть»), вторым и

третьим были представители
треста «Сланцымежрайгаз» Вя-
чеслав Иванов и автор этих

строк.

Е. ПИСКУНОВ,
член     городского     совета

- ДСО «Спартак».

Редантор
Г. Г. МАНКУНИ

Василию Яковлевичу
КУЗЬМИНУ

Поздравляем с юбилеем и ухо-

дом на заслуженный отдых. Жела-
ем счастья и долгих лет жизни.

Клава, Надя, Валя.
-—— —             ———             —

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 25 ЯНВАРЯ
8.00 — «Время». 8.55 — «Адре-

са молодых». 9.55 — «Клуб кино-

путешествий». 10.55 — «Скрипич-
ные миниатюры в исполнении на-

родного артиста СССР, лауреата

Ленинской премии Л. Когана».
Фильм-концерт. 14.30 — Програм-
ма документальных фильмов теле-

видения социалистических стран.

15.25 — «Поэзия». М. Карим. 15.55
—«Дела московского комсомола».
16.25 — Концерт. 17.00 — «Село:
дела и проблемы». 17.30 —«Отзо-
витесь, горнисты!». 18.15 — «Учеб-
нику — долгую жизнь». Докумен-
тальный фильм. 18.20 — «Наука
сегодня». 18.50 —"Концерт. 19,20
— «Тираж «Спортлото». 19.30 —

«Цирк». Художественный фильм.
21.00 — «Время». 21.30 — «Встре-
ча с писателем Ю. Бондаревым».
Вечер в концертной студии Ос-
танкино. 22.45 — «Зима в Желя-
зовой Воле». Фильм-концерт
(Польша).

ЧЕТВЕРГ, 26 ЯНВАРЯ
8:00 — «Время». 8.55— «Отзови-

тесь, горнисты!». 9.25 — «Цирк».
Художественный фильм. 10.55 —

Концерт. 14.30— К 28-й годовщине
со дня провозглашения Республи-
ки Индии. «Индия: заботы и на-

дежды». Документальный фильм.
15.20 — «Русская речь». 15.50 —

«Основы Советского государства и

права». 16.20— «Антон Саммсааре.
Страницы  творчества».   К  100-ле-

И   И   О

тию со дня рождения. 17.15 —«Кон-
цертный зал телестудии «Орленок».
18.15 — «В каждом рисунке —

солнце». 18.30 — «Школа на стар-

те». Документальный фильм.
18.40 — «Ленинский университет

миллионов». 19.10 — Концерт
дважды Краснознаменного имени

А. А. Александрова ансамбля
песни и пляски Советской Армии.
19.40 — Премьера художественно-

го фильма «День рождения».

21.00 — «Время». 21.30 — «О ба-
лете».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 25 ЯНВАРЯ
18.00 — Для детей. «Садко бо-

гатый», «Наша няня». Мульт-
фильмы. 18.30— «Гости «Книголю-
ба». Писатель А. Крон. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19.30 — «Интервью-
78». «Дороги, мосты, тоннели».

20.00 — «От 14 до 18». Программа
для юношества. 20.30 —«Добро
пожаловать!». Фольклорный ан-

самбль Гавра. 2Е20 — «Грани
Саян». До^сументальный ;фильм.
21.40 — «Отчизны верные сыны».
«Георгий Седов». Художественный
фильм. По окончании — Новости.

ЧЕТВЕРГ, 26 ЯНВАРЯ
18.00 — Для детей. «Зеленая

пилюля». Мультфильм. 18.10 —

«Облик села». 18.30— «Январь 1944
года». Документальный теле-

фильм. 19.00 — «Ленинград». -Ин-
формационная программа. 19.30 —

«Внимание: улица!». Тележурнал.
20.00 — «Новые произведения ле-

нинградских композиторов». Кон-
церт. 20.30 — «Горизонт». Про-
грамма для молодежи. 21.00 —

«Человек и море». «Клиника ко-

раблей». Канонерский судострои-

тельный и судоремонтный завод.

21.30 — «Театральные      встречи».

СЛАНЦЕВСКОМУ ТОРГУ

срочно требуются
РАБОЧИЕ на продовольст-

венную базу для переборки
картофеля и. овощей.

Обращаться по адресу: ул.

Ленина, дом № 15, отдел кад-
ров. Телефоны 2-26-86, 2-22-52.

4—1

ПАССАЖИРСКОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ

ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ

МАСТЕР,
ВОДИТЕЛИ     автобусов     и

такси,

СЛЕСАРИ     -    КОМПЛЕК-
ТОВЩИКИ,

МАЛЯР-ХУДОЖНИК,
РАБОТНИК по снабжению,
КОНТРОЛЕРЫ      пассажир

ского транспорта.

2—1

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
МЕХАНИК    ремонтно-строи-

тельного участка,

СТАРШИЙ   ИНЖЕНЕР   от-

дела   капитального строитель-
ства (с высшим образованием).

3—2

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 янва-

ря — бал-концерт. Начало в 20 ча-

сов.

ДОМ  КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
25 января — цветной мексикан-

ский кинофильм «Есения». (Две
серии). Начало в   17,  20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 янва-

ря — новый художественный кино-

фильм «Убит при исполнении...».

Начало     в  10,  11.50, 14.20, 16.10,
18,   19.50, 21 час 40 минут. 26 ян-

варя — новый цветной индийский
художественный фильм «Мсти-
тель». (Две серии). Начало в 10,
12.45, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 января—

«Ищу мою судьбу».  Начало в  17,
19,  21 час.

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

«ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»

ПРИГЛАШАЕТ

на работу на ТЭЦ
завода «Сланцы»

СЛЕСАРЕЙ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКОВ,
РЕЗЧИКОВ,
рабочих всех разрядов и на

обучение указанным специаль-
ностям.

Одиноким, принятым на по-

стоянную работу, предоставля-

ется благоустроенное общежи-
тие.

С предложением обращаться:
г. Сланцы, ТЭЦ завода «Слан-
цы». Телефоны №№ 5-12-47,
5-15-72.

3—3

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 25 ЯНВАРЯ

• 9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Телешкола». «Телеэкскурсия».
9.30 — Короткометражный фильм 
«Водоворот». 11.45 --- «Рамаяна». ~*
Фильм-спектакль. 15.20 — Про-
грамма передач. 1,7.00 — «Теле-
школа». «Говорим по-русски».
17.25 — «...и песня тоже». Музы-
кальный фильм. 17.50 — Новости.
Вечерняя программа. 18.15 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18.30 — «Молодежная сту-

дня». «Настало наше время».

18,55 — Реклама, 19.00 — Чемпио-
нат СССР по баскетболу среди 

мужских команд: «Калёв» (Тал- чм!
лин) —ВЭФ (Рига). Трансляция из

Риги. 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.30 —Кандидат в депутаты

Юло Рахула. 21.50 — Художест-
венный телефильм «Легко быть
добрым», I серия. 22,55 — Поёт
Ниса Касимова.

ЧЕТВЕРГ, 26 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Телешкола». «Ктй и Что?».
11.50' — Художественный, теле-

фильм «Легко быть добрым», I се-

рия, 15,25 — Программа передач,

15.30 —«Годы и люди»: «По заве-

там Ленина». 17.15 — «Телешко-
ла». Литература для учащихся

средних школ. 17.50 — Новости.
Вечерняя программа. 18.15 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18.30 — «Человек и его

учитель». 19.10 — «Детский эк-

ран». «Про щенка, который. ..^. Ку-
кольный спектакль. 19,30 —^ «В ^и

концертном зале». Симфонический ^
концерт, 1 часть (трансляция из "
концертного зала . «Эстония»).
20.30 — «Актуальная камера».

21.30 — Реклама. 21.35 — Акаде-
мики. И. Эйхфельд. 22.00 — Ли-
тературный журнал. 22.30 — Но-
вогодний концерт.                        /

ЗАВОД «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ

на работу в отдел

капитального строительства
ГЕОДЕЗИСТА.
Обращаться в отдел  кадров

завода.

10—4

СПМК-251 ТРЕСТА № 37

дрочно требуются

ПРОРАБЫ,  МАСТЕРА    (со
строительным образованием    и

со стажем работы),
СЛЕСАРИ - ТРУБОУКЛАД-

ЧИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ,
СТРОПАЛИ,
МАШИНИСТЫ экскавато-

ров,
МАШИНИСТЫ  бульдозеров.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7-а. Те-
лефоны 2-10-31, доб. 94 — 2
звонка.

10—6

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

срочно требуются

НЯНИ в детский сад,

КАМЕНЩИКИ-ПЕЧНИКИ в

теплоэлектроцентраль.

Обращаться   в отдел кадров

завода.

^    5—5

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

, СПЗ «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ

СЛЕСАРИ - МОНТАЖНИ-
КИ 3—4—5 разрядов,

СЛЕСАРИ по ремонту обо-
рудования,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
ПЛОТНИКИ-БЕТОНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
ИНЖЕНЕР-ГЕОДЕЗИСТ.
Обращаться по адресу: ул.

Заводская, отдел кадров СРСУ
завода «Сланцы».

5-5

Коллектив Сланцевского цементного завода глубоко скорбит
по поводу трагической шбели УГЛОВА Анатолия Александрови-
ча и выражает соболезнование родным и близким покойного.

Коллектив смены Н. Н. Угловой цеха «карьер» цементного

завода выражает соболезнование Угловой Нине Николаевне по

поводу трагической смерти ее мужа УГЛОВА Анатолия Алексан-
дровича.

Ученики, учительница и родители 3 «А» класса школы .№ 5
соболезнуют Углову Саше по поводу трагической смерти папы.

Коллектив школы № 12 выражает соболезнование Калининой
Валентине  Александровне  по поводу трагической гибели  брата.

Коллектив шахты имени С. М. Кирова глубоко скорбит но по-

воду безвременной кончины старейшего работника шахты. Почет-
ного шахтера ФЕДОРОВА Леонида  Александровича и выража-

ет соболезнование семье и близким покойного.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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